

SPD - Fraktion in der Stadtvertretung Versmold



An den Vorsitzenden des
Ausschusses für Energie, Klima und Umwelt
Wolfgang Beuge
Münsterstr. 16
33775 Versmold

Nachrichtlich
Herrn Bürgermeister Michael Meyer-Hermann

Versmold, 31. Januar 2019

Sehr geehrter Herr Beuge,
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer-Hermann,

Die SPD-Fraktion beantragt:

Zum diesjährigen Stadtradeln gibt es die Möglichkeit e-bikes und ein Lasten-e-bike leihweise zu nutzen. Die Verwaltung führt zur Umsetzung Gespräche mit Sponsoren z.B. mit den Stadtwerken Versmold.

Begründung:

Der ADFC hat bundesweit mit der Aktion „Stadtradeln“ eine Plattform geschaffen, auf der sich in einem begrenzten zeitlichen Rahmen Versmolderinnen und Versmolder gegenseitig motivieren können, das Auto stehen zu lassen und für die Wege in Versmold das Fahrrad zu nehmen. Der Umstieg vom Auto auf das Fahrrad fällt mit einem E-bike noch leichter und ein Leihangebot ist eine unverbindliche Möglichkeit, dies zu testen. Die Stadtwerke Versmold könnten mit diesem Angebot ihr Umweltprofil stärken.

Mit freundlichen Grüßen

Liane Fülling
Fraktionsvorsitzende